

REPUESTOS Y ACCESORIOS PARA REFRIGERACION COMPRESORES MATSUSHITA, FILTROS, GAS FREON, TUBERIA DE COBRE. ETC.

Edificio Comercial 5a. Avenida Local 7, 5a. Av. Norte y 3a. Calle Pte. Tels.: 71-3064 y 21-3002 DIA DEL PROFESIONAL
DEL DERECHO. La Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador celebró hoy un acto académico, en conmemoración del
"Dia del Profesional del Derecho". Se guardó un minuto de silencio en homenale a los juristas, victimas
de la violencia, doctores José Rodolfo Araujo y Jorge Alberto Serano Panameño,
jueces Dr. Juan Doño Altamirano, al ex Fiacal Dr. José
Roberto García Alvarado y al
ex Ministro de la Presidenia,
Dr. José Antonio Rodríguez
Porth. Así mismo hubo reconocimientos para los doctores José Leandro Echeverria
y Francisco José Guerrero.
En la gráfica, presiden el acto el Presidente de la Federez, centro, y otros directi-





AÑO XXIII. Nº 6766. PRECIO 60 CENTAVOS. San Salvador, Viernes 30 de Junio de 1989.

Calderón Sol declaró hoy:

HAY QUIENES ACEPTEN TRABAJAR POR LA PAZ

"Lamento mucho que losdoctores Pablo Mauricio Alvergue y Mario Reni Roldán no hayan querido aceptar su participaciónen la Comisión de Paz que está formando el Presidente Cristiani

Meldo

y para la cual se les pidió su cooperación", expresó esta mañana el doctor Armando Calderón Sol, Alcalde de San Salvador y Presidente del Partido ARENA.

La respuesta fue dada al hacerle la pregunta sobre qué opinión le merecía la no aceptación de parte de los doctores Alvergue y Roldán, como miembros de la Comisión de Paz que ya cuenta con algunos miembroscuyaparticipación ha sido confirmada, siendo ellos el doctor David Escobar Galindo, como Presidente, el Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, Francisco José Guerrero y el propio Calderón Sol

En nuestra edición de aver dimos a conocer la posición de los doctores Alvegue y Roldán, de no tomar parte en la Comisión de Paz. El primero adujo que "no había condiciones favorables para integrar ese organismo, ya que por un lado existe una actitud negativa del FMLN, al endurecer sus posiciones y, por el otro, hay con-frontaciones creadas por ARENA contra el PDC al estarlo acusando del desorden administrativo del gobierno anterior, así como la existencia de amenazas de despido a militantes de ese partido que trabajan en oficinas

públicas y la destrucción de 22 cooperativas". El segundo, doctor Roldán, manifestó que no podría aceptar ese cargo a título personal y su partido, el Social demócrata, PSD, estuvo de acuerdo con esa actitud del que había sido invitado a formar parte de la Comisión de Paz.

Acerca de lo que dijo Roldán, el doctor Calderón Sol manifestó que, efectivamente, se le había invitado a título personal: como un profesional de la Medicina, como un ciudadano y un elemento que podía dar su aporte a la Comisión, que es de carácter pluralista en busca de la

paz. Con respecto a Alvergue, dijo Calderón Sol que lo lamentaba mucho y que su rechazo a participar en algo de tanta importancia como es una Comisión para terminar con la guerra y alcanzar la paz que demanda el pueblo salvadoreño, no era otra cosa que estarse prestando a acciones politiquerasque están muy por debajo de las elevadas gestiones y los patrióticos esfuerzos por la paz en El Salvador.

Agregó Calderón Sol que "el Presidente Alfredo Cristiani está buscando otras personas y las encontrará indudablemente, para integrarla

Comisión y no cabe la menor duda de que existen mucho ciudadanos salvadoreños descosos de trabajar y lograr los objetivos de la Comisión, como son encauzar un diálogo permanente para el logro de la paz y además lograr la
incorporación al proceso democrático de los
alzados en amas".

Las declaraciones de Caldéron Sol fueron dadas en el momento de firmar los contratos de Consultoría para la reconstrucción y construcción de los mercados capitalinos, para lo cual la AID ha concedido unos 100 millones de collones



PRIMERA FERIA ARTESANAL DEL ISRI.- El Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos, ISRI, inauguró hoy su I Feria Artesanal en la que se exponen y venden diversos artículos elaborados por alumnos minusválidos, entre ellos, productos de plástico, prendas de vestir, hamacas, cojines, etc. El evento se realiza en las instalaciones del ISRI, en la Colonia Costa Rica, y finalizará mañana. En la gráfica, las señoritas que atlenden a los visitantes y que trabajan en el Centro de Audición y Lenguaje.



ALCALDE FIRMA CONTRATOS.- El Alcalde de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol, (2º de la Izquierda) firmó hoy los contratos de Consultoria para la 2º Etapa de Reconstrucción y Construcción de los mercados capitalinos, que se realizará con fondos de la AID. El jefe edilicio dijo que gracias a la ayuda de ese organismo y del Gobierno de los Estados Unidos, se hará posible la 2º. Etapa y que el costo total asciende a 100 millones de colones. Con la obra se espera resolver los problemas de alojamiento de las vendedoras. De izquierda a derecha, David Kitson, de AID; Lic. Carlos Mejla Allérez, Gerente de la Alcaldia, e Ing. Mario Magaña, Gerente de los Mercados.